



**Warnhinweis zu Scientology-Tarnorganisation "Sag NEIN zu Drogen, sag JA zum Leben"**

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchte ich Sie auf die Drogenpräventionskampagne „Sag NEIN zu Drogen, Sag JA zum Leben“ einer Nebenorganisation von Scientology aufmerksam machen und vor deren Präventionsangeboten, die vor allem an Schulen und Kommunen gerichtet sind, warnen.

Die Tarnorganisation, die sich als wohltätiger Verein für Drogenaufklärung ausgibt, hat ihren Sitz in München und gehört zu einem „internationalen Drogenpräventionsprogramm“, das seit etwa 20 Jahren von Mitgliedern der Scientology-Organisation und ihrer „Foundation for a Drug-Free-World“ weltweit betreut und unterstützt wird.

Im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit organisiert der Verein Städtetouren durch Deutschland und verteilt kostenlose Werbematerialien mit dem Ziel, Kontakt zu Schulen und besorgten Eltern herzustellen. Im weiteren Verlauf wird versucht, neue Mitglieder für Scientology zu gewinnen.

Deshalb bitte ich Sie, diese Warninformation allen Thüringer Schulen in staatlicher und freier Trägerschaft in geeigneter Weise zugänglich zu machen.

Für weitere Informationen zu Scientology und ihren Nebenorganisationen empfehle ich Ihnen die Internetseiten des Thüringer Landesamtes für Verfassungsschutz unter [http://www.thueringen.de/th3/verfassungsschutz/weitere\\_arbeitsfelder/scientology/](http://www.thueringen.de/th3/verfassungsschutz/weitere_arbeitsfelder/scientology/)